



Neues von der Mittagsbetreuung in Prutting

Beitrag

Die Gemeinde Prutting informiert zur Mittagsbetreuung: “Seit 09.01.2023 unterstützt Herr Johann Weidenspointner unsere Damen in der Mittagsbetreuung. Wir freuen uns sehr, dass das Angebot unserer Mittagsbetreuung so gut angenommen wird und Herr Weidenspointner ein Teil unseres Teams geworden ist. Wir wünschen ihm alles Gute und viel Spaß mit unseren kleinen Gemeindebürgern!”.

Foto v.l.: Johannes Thusbaß, Claudia Seher, Johann Weidenspointner, Daniela Klinginger



Kategorie

1. Allgemein

Schlagworte

1. Prutting